

2年生代表者



第1回沖縄県高校生 合同探究発表会

12月4日(木)県総合教育センターにおいて第1回沖縄県高校生合同探究発表会が行われ、県内13校から文系・理系合わせて35チーム、106名の高校生が日頃の探究活動について発表を行いました。本校からは理系4チーム、文系2チームが参加しました。観客も沢山でした。



チョークと柑橘臭の
防蟻効果



テレビ取材も来てました

パネルディスカッション



八重山商工高校
イルミネーション企画



新しい平和学習の実践
首里高校



新聞に掲載されました(琉球新聞 R7.12.11)

<生徒の振り返り>

会同世代の高校生がそれぞれの視点で地域課題や興味のあるテーマに向き合ってい、「探究ってこんなに多様なんだ」と実感しました。自分では思いつかない着眼点やデータの集め方が多く、刺激を受けました。また、発表の構成や話しか方など、伝え方の工夫がとても参考になり、探究を「人に届ける」ことの大切さを改めて感じました。(2組Uさん)



沖縄科学技術教育シンポジウム 未来社会創成

2025

12月13日(土)琉球大学にて「沖縄科学技術教育シンポジウム」「沖縄未来社会創成シンポジウム」が同時開催されました。本校からは上記の合同探究発表会とは別の理系4チーム、文系2チームが参加しました。



ぐしちゃんバナナスイーツ



小学生から
大学生・教
授・保護者
まで
幅広い観客
層でした



未成年犯罪~私たちが考える年少法~



高校生同士のピアサポート

斜面を流れる水の実験動画
見てもらっているところ